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         ATA DA VIGÉSIMA SEGUNDA (22ª) SESSÃO 

ORDINÁRIA 

 

 

Presidida pelo Sr. Vereador Manoel Eduardo Pereira da 

Cruz Palomino; secretariada pelo Sr. Vereador Luís Roberto 

Tavares. 

 

 

Aos vinte e quatro dias do mês de agosto do ano dois 

mil e vinte, realizou-se, na Sala das Sessões "Vereador Santo 

Róttoli", da Câmara Municipal de Mogi Mirim, presidida pelo 

Sr. Vereador Manoel Eduardo Pereira da Cruz Palomino; 

secretariada pelo Sr. Vereador Luís Roberto Tavares, a 

Vigésima Segunda (22ª) Sessão Ordinária do Quarto (4º) Ano 

da Décima Sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de 

Mogi Mirim, previamente programada e devidamente 

convocada nos termos da Relação da Matéria, datada de 20 de 

agosto de 2020.  Às 18h30, feita a primeira chamada nominal 

dos Srs. Vereadores pelo 1º Secretário, nos termos do disposto 

no Artigo 109, da Resolução nº 276, de 2010 (Regimento 

Interno vigente) e se constatando haver número legal para o 

início dos trabalhos, conforme dispõe o Artigo 106, da já 

citada Resolução, eis que se encontravam presentes os Srs. 

Vereadores: Alexandre Cintra (01), André Albejante Mazon 

(02), Cinoê Duzo (03), Cristiano Gaioto (04), Fábio de Jesus 

Mota (05) Geraldo Vicente Bertanha (06), Gérson Luiz Rossi 

Júnior (07), Jorge Setoguchi (08), José Augusto Capistrano 

Santos (09), Luís Roberto Tavares (10), Manoel Eduardo 

Pereira da Cruz Palomino (11), Marcos Antônio Franco (12), 

Maria Helena Scudeler de Barros (13), Moacir Genuário (14), 

Orivaldo Aparecido Magalhães (15), Sônia Regina Rodrigues 

(16) e Tiago César Costa (17), conforme, aliás, se vê das 

respectivas assinaturas apostas na Folha de Presença - 

Registro de Comparecimentos e Faltas dos Srs. Vereadores às 

Sessões da Câmara, anexa ao final da presente ata, o Sr. 

Presidente deu por iniciados os trabalhos da presente sessão. 
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Posto isto, conforme o disposto no Parágrafo Único, do Artigo 

106, da citada Resolução, convidou o Vereador Orivaldo 

Aparecido Magalhães, para que procedesse a leitura de um 

trecho da Bíblia Sagrada. Cumprida dita providência, o Sr. 

Presidente, conforme Requerimento nº 260/2020, de autoria 

do Vereador Luís Roberto Tavares, que reiterou a convocação 

da Presidente da Liga de Futebol Amador de Mogi Mirim – 

LIFAMM, Sra. Sueli Aparecida Batista de Souza Mantellato, 

e o Sr. Nawan Menandro Rufino da Silva, Diretor Financeiro 

da entidade, para prestarem esclarecimentos quanto a valores 

supostamente gastos de maneira irregular, referentes aos 

repasses da Prefeitura, comunicou a Casa que por diversas 

vezes a Secretaria da Câmara  tentou convocar os citados, 

todavia, não obtendo êxito; (ausência da convocada). Dando 

por iniciada a parte reservada ao "EXPEDIENTE", o Sr.  

Presidente deu ciência à Casa, através de leitura, da seguinte 

matéria: 1. Projeto de Lei nº 88, de 2020, de autoria do 

Vereador Alexandre Cintra, “dando denominação oficial ao 

Logradouro Rua E, do Loteamento João Bordignon, de 

HERALDO ALVARENGA”; (ao exame das Comissões 

Permanentes); 2. Projeto de Lei nº 89, de 2020, de autoria do 

Vereador Moacir Genuário, “dando denominação oficial à Rua 

11, localizada no Loteamento Élzio Mariotoni, de RUA 

DALMY PATELLI JUNIOR”; (ao exame das Comissões 

Permanentes); 3. Projeto de Lei nº 90, de 2020, de autoria do 

Vereador Gerson Luiz Rossi Junior, “dando denominação ao 

Posto de Enfermagem localizado na UPA – Unidade de Pronto 

Atendimento Dr. Décio Mariotoni, de LENI PEROTO”; (ao 

exame das Comissões Permanentes); 4. Projeto de Lei nº 91, 

de 2020, de autoria da Vereadora Maria Helena Scudeler de 

Barros, “dando denominação oficial a MMR 20, localizada no 

Bairro Rural São João da Glória, de ESTRADA MUNICIPAL 

TIAGO SILVA BARROS”; (ao exame das Comissões 

Permanentes); 5. Projeto de Resolução nº 02, de 2020, de 

autoria da Mesa da Câmara Municipal, “transferindo Bens 

Móveis em desuso ao Poder Executivo e dando outras 

providências”; (ao exame das Comissões Permanentes). Ato 
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contínuo, o Sr. Presidente submeteu à apreciação e votação 

dos nobres Vereadores os seguintes REQUERIMENTOS, 

hoje endereçados à Mesa (aprovados pela Casa): 

Requerimento Nº 263/2020 - Assunto: Requer ao Exmo. 

Prefeito Carlos Nelson Bueno, por intermédio da secretaria 

competente, informações referentes à obra que está sendo 

realizada no bairro Jardim Maria Beatriz, informando quando 

foi feito o pedido de início desta obra, como e quando serão 

realizados os reparos na malha asfáltica destas ruas e quem 

realizará, bem como a pintura e demarcação do solo e quais 

ruas serão afetadas. Autoria: TIAGO CÉSAR COSTA 

Requerimento Nº 264/2020 - Assunto: Requer ao Exmo. 

Prefeito Carlos Nelson Bueno, por intermédio da secretaria 

competente, informações referentes ao valor que foi gasto e 

quando foi feito o recapeamento e pintura de sinalização das 

Ruas Antônio Moreno Perez e Luiz Gonzaga Guerreiro, 

ambas no Jardim Maria Beatriz. Autoria: TIAGO CÉSAR 

COSTA Requerimento Nº 265/2020 - Assunto: Requeiro à 

concessionária Renovias para que estude providências a fim 

de evitar os constantes acidentes na SP-340 (Jaguariúna-

Aguaí), entre os quilômetros 164 e 170, que ficam nas 

proximidades da entrada a Mogi Mirim (perto da Havan). 

Autoria: GERALDO VICENTE BERTANHA Requerimento 

Nº 266/2020 - Assunto: Requer ao Exmo. Prefeito Carlos 

Nelson Bueno, por intermédio da secretaria competente, 

listagem de quais são os prédios públicos que estão com o 

AVCB (Auto de Vistoria do Corpo de Bombeiros), seja da 

educação ou saúde e nos encaminhe a cópia destes 

documentos. Autoria: TIAGO CÉSAR COSTA Requerimento 

Nº 267/2020 - Assunto: REQUEIRO NA FORMA DE 

PRAXE, APÓS OUVIDO O PLENÁRIO, QUE SE OFICIE O 

SENHOR PREFEITO MUNICIPAL ARQUITETO CARLOS 

NELSON BUENO, AS SECRETARIAS MUNICIPAIS 

COMPETENTES INFORMAÇÕES SOBRE A 

POSSIBILIDADE DE ALTERAÇÃO DE 

NOMENCLATURA DE “RODOVIA” PARA “VICINAIS” 

NAS ESTRADAS MUNICIPAIS RURAIS. Autoria: 
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GERSON LUIZ ROSSI JUNIOR Requerimento Nº 268/2020 

- Assunto: REQUEIRO AO SR. PREFEITO MUNICIPAL 

CARLOS NELSON BUENO, INFORMAÇÕES DE QUAIS 

AÇÕES FORAM TOMADAS PARA A CONSTRUÇÃO DE 

CALÇAMENTO NA RUA SEBASTIÃO MILANO 

SOBRINHO, LOCALIZADA NO JARDIM PLANALTO. 

Autoria: JORGE SETOGUCHI. Na sequência, o Sr. 

Presidente deu por aprovadas, conforme deliberação do 

Plenário, as seguintes INDICAÇÕES endereçadas ao Sr. 

Prefeito Municipal: Indicação Nº 579/2020 - Assunto: 

SOLICITO AO SR. PREFEITO MUNICIPAL CARLOS 

NELSON BUENO ATRAVÉS DA SECRETARIA 

COMPETENTE, MANUTENÇÃO NA ILUMINAÇÃO 

PÚBLICA DA RUA JOÃO TRANCHESI, LOCALIZADA 

NO BAIRRO JARDIM SCOMPARIM. Autoria: JORGE 

SETOGUCHI Indicação Nº 580/2020 - Assunto: SOLICITO 

AO SR. PREFEITO MUNICIPAL CARLOS NELSON 

BUENO ATRAVÉS DA SECRETARIA COMPETENTE, 

MANUTENÇÃO NA ILUMINAÇÃO PÚBLICA DA RUA 

JOÃO CARLOS DA CUNHA CANTO, LOCALIZADA NO 

BAIRRO JARDIM NAZARETH. Autoria: JORGE 

SETOGUCHI Indicação Nº 581/2020 - Assunto: SOLICITO 

AO SR. PREFEITO MUNICIPAL CARLOS NELSON 

BUENO ATRAVÉS DA SECRETARIA COMPETENTE, 

MANUTENÇÃO NA ILUMINAÇÃO PÚBLICA DA RUA 

FERREIRA LIMA, LOCALIZADA NO BAIRRO INOCOOP. 

Autoria: JORGE SETOGUCHI Indicação Nº 582/2020 - 

Assunto: SOLICITO AO SR. PREFEITO MUNICIPAL 

CARLOS NELSON BUENO ATRAVÉS DA SECRETARIA 

COMPETENTE, MANUTENÇÃO NA ILUMINAÇÃO 

PÚBLICA DA RUA AMARO DE BARROS, LOCALIZADA 

NO BAIRRO JARDIM PRIMAVERA. Autoria: JORGE 

SETOGUCHI Indicação Nº 583/2020 - Assunto: SOLICITO 

AO SR. PREFEITO MUNICIPAL CARLOS NELSON 

BUENO ATRAVÉS DA SECRETARIA COMPETENTE, 

MANUTENÇÃO NA ILUMINAÇÃO PÚBLICA DA RUA 

BENEDITO DA CUNHA CAMPOS, LOCALIZADA NO 
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BAIRRO JARDIM NAZARETH. Autoria: JORGE 

SETOGUCHI Indicação Nº 584/2020 - Assunto: SOLICITO 

AO SR. PREFEITO MUNICIPAL CARLOS NELSON 

BUENO ATRAVÉS DA SECRETARIA COMPETENTE, 

MANUTENÇÃO NA ILUMINAÇÃO PÚBLICA DA RUA 

JOSÉ ANTÔNIO FILHO, LOCALIZADA NO BAIRRO 

JARDIM NAZARETH. Autoria: JORGE SETOGUCHI 

Indicação Nº 585/2020 - Assunto: SOLICITO AO SR. 

PREFEITO MUNICIPAL CARLOS NELSON BUENO 

ATRAVÉS DA SECRETARIA COMPETENTE, 

MANUTENÇÃO NA ILUMINAÇÃO PÚBLICA DA RUA 

DR. DÉCIO PEREIRA DE QUEIRÓZ TELLES, 

LOCALIZADA NO BAIRRO JARDIM PAULISTA. Autoria: 

JORGE SETOGUCHI. Indicação Nº 586/2020 - Assunto: 

SOLICITO AO SR. PREFEITO MUNICIPAL CARLOS 

NELSON BUENO ATRAVÉS DA SECRETARIA 

COMPETENTE, MANUTENÇÃO NA ILUMINAÇÃO 

PÚBLICA DA RUA JOSÉ SCOMPARIM, LOCALIZADA 

NO BAIRRO JARDIM SCOMPARIM. Autoria: JORGE 

SETOGUCHI Indicação Nº 587/2020 - Assunto: SOLICITO 

AO SR. PREFEITO MUNICIPAL CARLOS NELSON 

BUENO ATRAVÉS DA SECRETARIA COMPETENTE, 

MANUTENÇÃO NA ILUMINAÇÃO PÚBLICA DA RUA 

JOAQUIM ANDRADE, LOCALIZADA NO BAIRRO 

JARDIM INOCOOP. Autoria: JORGE SETOGUCHI 

Indicação Nº 588/2020 - Assunto: SOLICITO AO SR. 

PREFEITO MUNICIPAL CARLOS NELSON BUENO 

ATRAVÉS DA SECRETARIA COMPETENTE, 

MANUTENÇÃO NA ILUMINAÇÃO PÚBLICA DA RUA 

EMILIANO PARRA, LOCALIZADA NO BAIRRO JARDIM 

SCOMPARIM Autoria: JORGE SETOGUCHI Indicação Nº 

589/2020 - Assunto: SOLICITO AO SR. PREFEITO 

MUNICIPAL CARLOS NELSON BUENO ATRAVÉS DA 

SECRETARIA COMPETENTE, MANUTENÇÃO NA 

ILUMINAÇÃO PÚBLICA DA AVENIDA DAS AZALEIAS, 

LOCALIZADA NO BAIRRO JARDIM SCOMPARIM. 

Autoria: JORGE SETOGUCHI Indicação Nº 590/2020 - 
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Assunto: SOLICITO AO SR. PREFEITO MUNICIPAL 

CARLOS NELSON BUENO ATRAVÉS DA SECRETARIA 

COMPETENTE, MANUTENÇÃO NA ILUMINAÇÃO 

PÚBLICA DA RUA DAS TULIPAS, LOCALIZADA NO 

BAIRRO JARDIM SCOMPARIM. Autoria: JORGE 

SETOGUCHI Indicação Nº 591/2020 - Assunto: SOLICITO 

AO SR. PREFEITO MUNICIPAL CARLOS NELSON 

BUENO ATRAVÉS DA SECRETARIA COMPETENTE, 

MANUTENÇÃO NA ILUMINAÇÃO PÚBLICA DA RUA 

HUMBERTO BARROS DE FRANCO, LOCALIZADA NO 

BAIRRO JARDIM PRIMAVERA. Autoria: JORGE 

SETOGUCHI. Indicação Nº 592/2020 - Assunto: Indica-se ao 

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal Carlos Nelson 

Bueno por intermédio da Secretaria competente, para que seja 

realizada a colocação de postes de iluminação na continuação 

da Rua: Belmiro Finazzi, Residencial Floresta. Autoria: JOSÉ 

AUGUSTO CAPISTRANO SANTOS. Indicação Nº 593/2020 

- Assunto: Indica-se ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 

Municipal Carlos Nelson Bueno por intermédio da Secretaria 

competente, para que seja realizada a instalação de redutores 

de velocidade nas Ruas do Bairro residencial Floresta. 

Autoria: JOSÉ AUGUSTO CAPISTRANO SANTOS 

Indicação Nº 594/2020 - Assunto: SOLICITO AO SR. 

PREFEITO MUNICIPAL CARLOS NELSON BUENO 

ATRAVÉS DA SECRETARIA COMPETENTE, 

MANUTENÇÃO NA ILUMINAÇÃO PÚBLICA DA 

AVENIDA 22 DE OUTUBRO. Autoria: JORGE 

SETOGUCHI Indicação Nº 595/2020 - Assunto: SOLICITO 

AO SR. PREFEITO MUNICIPAL CARLOS NELSON 

BUENO ATRAVÉS DA SECRETARIA COMPETENTE, 

MANUTENÇÃO NA ILUMINAÇÃO PÚBLICA DA RUA 

ISMAEL SANTIMARIA, LOCALIZADA NO BAIRRO 

JARDIM NOSSA SENHORA DAS GRAÇAS. Autoria: 

JORGE SETOGUCHI Indicação Nº 596/2020 - Assunto: 

SOLICITO AO SR. PREFEITO MUNICIPAL CARLOS 

NELSON BUENO ATRAVÉS DA SECRETARIA 

COMPETENTE, MANUTENÇÃO NA ILUMINAÇÃO 
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PÚBLICA DA AVENIDA BRASIL. Autoria: JORGE 

SETOGUCHI Indicação Nº 597/2020 - Assunto: SOLICITO 

AO SR. PREFEITO MUNICIPAL CARLOS NELSON 

BUENO ATRAVÉS DA SECRETARIA COMPETENTE, 

MANUTENÇÃO NA ILUMINAÇÃO PÚBLICA DA RUA 

VEREADOR ANTÔNIO FRANCO BARBOSA JUNIOR, 

LOCALIZADA NO BAIRRO JARDIM NOSSA SENHORA 

DAS GRAÇAS. Autoria: JORGE SETOGUCHI Indicação Nº 

598/2020 - Assunto: SOLICITO AO SR. PREFEITO 

MUNICIPAL CARLOS NELSON BUENO ATRAVÉS DA 

SECRETARIA COMPETENTE, MANUTENÇÃO NA 

ILUMINAÇÃO PÚBLICA DA AVENIDA NELSON 

PATELLI, LOCALIZADA NO BAIRRO PARQUE DA 

IMPRENSA. Autoria: JORGE SETOGUCHI Indicação Nº 

599/2020 - Assunto: Indica-se ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito Municipal Carlos Nelson Bueno por intermédio da 

Secretaria competente, para que seja feita mudança da faixa de 

pedestre da Rua: Luiz Antônio Bordignon, bem em frente ao 

número 546. Autoria: JOSÉ AUGUSTO CAPISTRANO 

SANTOS. Indicação Nº 600/2020 - Assunto: SOLICITO AO 

SR. PREFEITO MUNICIPAL CARLOS NELSON BUENO 

ATRAVÉS DA SECRETARIA COMPETENTE, 

MANUTENÇÃO NA ILUMINAÇÃO PÚBLICA DA RUA 

MARANHÃO, LOCALIZADA NO BAIRRO SAÚDE. 

Autoria: JORGE SETOGUCHI Indicação Nº 601/2020 - 

Assunto: SOLICITO AO SR. PREFEITO MUNICIPAL 

CARLOS NELSON BUENO ATRAVÉS DA SECRETARIA 

COMPETENTE, MANUTENÇÃO NA ILUMINAÇÃO 

PÚBLICA DA RUA SANTA CATARINA, LOCALIZADA 

NO BAIRRO SAÚDE. Autoria: JORGE SETOGUCHI 

Indicação Nº 602/2020 - Assunto: SOLICITO AO SR. 

PREFEITO MUNICIPAL CARLOS NELSON BUENO 

ATRAVÉS DA SECRETARIA COMPETENTE, 

MANUTENÇÃO NA ILUMINAÇÃO PÚBLICA DA RUA 

DOUTOR MÁRIO FERREIRA DO AMARAL, 

LOCALIZADA NO BAIRRO SANTA CRUZ. Autoria: 

JORGE SETOGUCHI Indicação Nº 603/2020 - Assunto: 
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SOLICITO AO SR. PREFEITO MUNICIPAL CARLOS 

NELSON BUENO ATRAVÉS DA SECRETARIA 

COMPETENTE, MANUTENÇÃO NA ILUMINAÇÃO 

PÚBLICA DA RUA JOÃO MANTOVANI, LOCALIZADA 

NO BAIRRO JARDIM SANTA ANA. Autoria: JORGE 

SETOGUCHI Indicação Nº 604/2020 - Assunto: SOLICITO 

AO SR. PREFEITO MUNICIPAL CARLOS NELSON 

BUENO ATRAVÉS DA SECRETARIA COMPETENTE, 

MANUTENÇÃO NA ILUMINAÇÃO PÚBLICA DA RUA 

FRANCISCO VICENTE SIMOSO, LOCALIZADA NO 

BAIRRO JARDIM SANTA ANA. Autoria: JORGE 

SETOGUCHI Indicação Nº 605/2020 - Assunto: SOLICITO 

AO SR. PREFEITO MUNICIPAL CARLOS NELSON 

BUENO ATRAVÉS DA SECRETARIA COMPETENTE, 

MANUTENÇÃO NA ILUMINAÇÃO PÚBLICA DA RUA 

JOSÉ DA CUNHA CLARO, LOCALIZADA NO BAIRRO 

PARQUE DA IMPRENSA. Autoria: JORGE SETOGUCHI 

Indicação Nº 606/2020 - Assunto: SOLICITO AO SR. 

PREFEITO MUNICIPAL CARLOS NELSON BUENO 

ATRAVÉS DA SECRETARIA COMPETENTE, 

MANUTENÇÃO NA ILUMINAÇÃO PÚBLICA DA RUA 

OLIVIO BORDIGNON, LOCALIZADA NO BAIRRO 

JARDIM PRIMAVERA. Autoria: JORGE SETOGUCHI. 

Indicação Nº 607/2020 - Assunto: SOLICITO AO SR. 

PREFEITO MUNICIPAL CARLOS NELSON BUENO 

ATRAVÉS DA SECRETARIA COMPETENTE, 

MANUTENÇÃO NA ILUMINAÇÃO PÚBLICA DA RUA 

YARA LEONOR DA COSTA MANSO, LOCALIZADA NO 

BAIRRO JARDIM SANTA HELENA. Autoria: JORGE 

SETOGUCHI Indicação Nº 608/2020 - Assunto: SOLICITO 

AO SR. PREFEITO MUNICIPAL CARLOS NELSON 

BUENO ATRAVÉS DA SECRETARIA COMPETENTE, 

MANUTENÇÃO NA ILUMINAÇÃO PÚBLICA DA RUA 

PROFESSORA ZELÂNDIA ARAÚJO RIBEIRO, 

LOCALIZADA NO BAIRRO JARDIM SANTA HELENA. 

Autoria: JORGE SETOGUCHI Indicação Nº 609/2020 - 

Assunto: SOLICITO AO SR. PREFEITO MUNICIPAL 
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CARLOS NELSON BUENO ATRAVÉS DA SECRETARIA 

COMPETENTE, MANUTENÇÃO NA ILUMINAÇÃO 

PÚBLICA DA RUA RAPHAEL BELLA, LOCALIZADA NO 

BAIRRO JARDIM FLAMBOYANT. Autoria: JORGE 

SETOGUCHI Indicação Nº 610/2020 - Assunto: SOLICITO 

AO SR. PREFEITO MUNICIPAL CARLOS NELSON 

BUENO ATRAVÉS DA SECRETARIA COMPETENTE, 

MANUTENÇÃO NA ILUMINAÇÃO PÚBLICA DA RUA 

JOSÉ BIZIGATO, LOCALIZADA NO BAIRRO SANTA 

CRUZ. Autoria: JORGE SETOGUCHI Indicação Nº 

611/2020 - Assunto: SOLICITO AO SR. PREFEITO 

MUNICIPAL CARLOS NELSON BUENO ATRAVÉS DA 

SECRETARIA COMPETENTE, MANUTENÇÃO NA 

ILUMINAÇÃO PÚBLICA DA RUA PRESIDENTE 

RODRIGUES ALVES, LOCALIZADA NO BAIRRO 

SAÚDE. Autoria: JORGE SETOGUCHI Indicação Nº 

612/2020 - Assunto: SOLICITO AO SR. PREFEITO 

MUNICIPAL CARLOS NELSON BUENO ATRAVÉS DA 

SECRETARIA COMPETENTE, MANUTENÇÃO NA 

ILUMINAÇÃO PÚBLICA DA RUA JOSÉ LOVO, 

LOCALIZADA NO BAIRRO JARDIM SANTA HELENA. 

Autoria: JORGE SETOGUCHI Indicação Nº 613/2020 - 

Assunto: SOLICITO AO SR. PREFEITO MUNICIPAL 

CARLOS NELSON BUENO ATRAVÉS DA SECRETARIA 

COMPETENTE, MANUTENÇÃO NA ILUMINAÇÃO 

PÚBLICA DA RUA PRESIDENTE KENNEDY, 

LOCALIZADA NO BAIRRO JARDIM SANTA HELENA. 

Autoria: JORGE SETOGUCHI Indicação Nº 614/2020 - 

Assunto: SOLICITO AO SR. PREFEITO MUNICIPAL 

CARLOS NELSON BUENO ATRAVÉS DA SECRETARIA 

COMPETENTE, ROÇAGEM E LIMPEZA E 

CONSTRUÇÃO DE CALÇADA EM AREA DE 

PROPRIEDADE DA PREFEITURA MUNICIPAL, NA RUA 

BENEDITO DA CUNHA CAMPOS, LOCALIZADO NO 

BAIRRO JARDIM NAZARETH. Autoria: JORGE 

SETOGUCHI Indicação Nº 615/2020 - Assunto: SOLICITO 

AO SR. PREFEITO MUNICIPAL CARLOS NELSON 
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BUENO ATRAVÉS DA SECRETARIA COMPETENTE, 

MANUTENÇÃO NO PAVIMENTO ASFÁLTICO DA 

AVENIDA 22 DE OUTUBRO. Autoria: JORGE 

SETOGUCHI Indicação Nº 616/2020 - Assunto: SOLICITO 

AO SR. PREFEITO MUNICIPAL CARLOS NELSON 

BUENO ATRAVÉS DA SECRETARIA COMPETENTE, 

MANUTENÇÃO NO PAVIMENTO ASFÁLTICO DA RUA 

JOSÉ DA CUNHA CLARO, LOCALIZADA NO BAIRRO 

PARQUE DA IMPRENSA. Autoria: JORGE SETOGUCHI 

Indicação Nº 617/2020 - Assunto: INDICO AO 

DEPARTAMENTO COMPETENTE QUE SEJA 

REALIZADO ESTUDOS PARA A INSTALAÇÃO DE 

DISPOSITIVO DE REDUÇÃO DE VELOCIDADE NAS 

PROXIMIDADES DO NÚMERO 1581 DA AVENIDA 22 

DE OUTUBRO. Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES 

Indicação Nº 618/2020 - Assunto: INDICO AO 

DEPARTAMENTO COMPETENTE QUE SEJA 

REALIZADO ESTUDOS PARA A INSTALAÇÃO DE 

DISPOSITIVO DE REDUÇÃO DE VELOCIDADE NA 

ESTRADA MUNICIPAL LUIS GONZAGA DE AMOEDO 

CAMPOS NAS PROXIMIDADES DA ENTRADA DO 

CONDOMÍNIO JARDIM AEROPORTO. Autoria: LUIS 

ROBERTO TAVARES Indicação Nº 619/2020 - Assunto: 

INDICO AO DEPARTAMENTO COMPETENTE QUE SEJA 

REALIZADO MANUTENÇÃO NA RUA CORNÉLIO 

PIRES, NO JARDIM FLAMBOYANT. Autoria: LUIS 

ROBERTO TAVARES. A seguir, o Senhor Presidente 

submeteu à apreciação e votação dos nobres Vereadores as 

seguintes MOÇÕES, endereçadas à Mesa (aprovadas pela 

Casa): Moção Nº 204/2020 - Assunto: MOÇÃO DE 

CONGRATULAÇÕES E APLAUSOS à Taciana Letícia 

Boveloni e Karina Puggina Barbosa, pelo trabalho que vêm 

desenvolvendo junto à causa animal, enquanto Protetoras 

Independentes de Mogi Mirim. Autoria: SÔNIA REGINA 

RODRIGUES. Moção Nº 205/2020 - Assunto: MOÇÃO DE 

PESAR, COM UM MINUTO DE SILÊNCIO PELO 

FALECIMENTO DA SENHORA MARIA DE LURDES 
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GONÇALVES, OCORRIDO DIA 14 DE AGOSTO DE 2020. 

Autoria: FABIO DE JESUS MOTA. Moção Nº 206/2020 - 

Assunto: MOÇÃO DE CONGRATULAÇÕES E APLAUSOS 

aos Protetores Independentes de Mogi Mirim (PIMM), pelos 

últimos eventos realizados e por todo trabalho desenvolvido 

em prol da causa animal no município. Autoria: SÔNIA 

REGINA RODRIGUES. Moção Nº 207/2020 - Assunto: 

ASSUNTO: MOÇÃO DE PESAR COM MINUTO DE 

SILÊNCIO PELO FALECIMENTO DA SENHORA ADA 

RITA DE MORAES MARANGONI, OCORRIDO DIA 16 

DE AGOSTO DE 2020. Autoria: MARIA HELENA 

SCUDELER DE BARROS Moção Nº 208/2020 - Assunto: 

MOÇÃO DE PESAR COM MINUTO DE SILÊNCIO PELO 

FALECIMENTO DA SENHORA RITA DE CÁSSI SCAPIN, 

OCORRIDO DIA 15 DE AGOSTO DE 2020. Autoria: 

MARIA HELENA SCUDELER DE BARROS Moção Nº 

209/2020 - Assunto: MOÇÃO DE PESAR, COM UM 

MINUTO DE SILÊNCIO PELO FALECIMENTO DO 

SENHOR VANDERLEI MARQUES, OCORRIDO DIA 17 

DE AGOSTO DE 2020. Autoria: ALEXANDRE CINTRA 

Moção Nº 210/2020 - Assunto: MOÇÃO DE PESAR, COM 

UM MINUTO DE SILÊNCIO PELO FALECIMENTO DA 

SENHORA VERA LÚCIA PEDRO, OCORRIDO DIA 15 DE 

AGOSTO DE 2020. Autoria: ALEXANDRE CINTRA Moção 

Nº 211/2020 - Assunto: MOÇÃO HONROSA DE 

APLAUSOS AO SECRETÁRIO DE SAÚDE, EDERALDO 

MORENO, À COORDENADORA DA VIGILÂNCIA EM 

SAÚDE, ENFERMEIRA JOALICE PENNA ROCHA 

FRANCO, A ETEC ESCOLA TÉCNICAPEDRO FERREIRA 

ALVES E ALUNOS DE ENFERMAGEM PELA AÇÃO DE 

REALIZAÇÃO DE TESTAGEM PARA A COVID-19 

REALIZADA NA ZONA NORTE NO DIA 15 DE AGOSTO. 

Autoria: ALEXANDRE CINTRA Moção Nº 212/2020 - 

Assunto: MOÇÃO HONROSA DE APLAUSOS AO 

PRESIDENTE EMERSON SOLIDÁRIO DE SOUZA 

NICIOLI E AO GRUPO DE ESCOTEIROS VALENTINO 

BALESTRO PELOS 5 (CINCO) ANOS DE ATIVIDADES. 
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Autoria: ALEXANDRE CINTRA Moção Nº 213/2020 - 

Assunto: MOÇÃO DE APOIO À MANUTENÇÃO DA 

FUNDAÇÃO INSTITUTO DE TERRAS DO ESTADO DE 

SÃO PAULO (ITESP). Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES 

Moção Nº 214/2020 - Assunto: ASSUNTO: MOÇÃO DE 

CONGRATULAÇOES E APLAUSOS COM A EMPRESA 

MOGIMIRIANA CORTAG PELOS 25 ANOS 

COMPLETADOS EM AGOSTO DE 2020. Autoria: MARIA 

HELENA SCUDELER DE BARROS. Conforme solicitado 

pela Vereadora Sônia Rodrigues, acatado pelo presidente, 

submetido a votos, o plenário aprovou para que as moções 

204 e 206, de sua autoria, fossem transcritas no seu inteiro 

teor, assim redigidas: “Moção nº 204/2020: Senhor Presidente, 

Senhores Vereadores. As protetoras Taciana Letícia Boveloni 

e Karina Puggina Barbosa vêm fazendo a diferença em Mogi 

Mirim, tanto que foram destaque em jornal pelo trabalho que 

estão realizando junto à Causa Animal de nosso município, 

contribuindo significativamente com o poder Executivo e com 

a cidade como um todo. Elas realizam o resgate de felinos de 

rua levando-os para castrações, reduzindo a propagação de 

animais abandonados e, consequentemente, acabando com 

colônias de gatos sem donos. Um trabalho difícil e que requer 

tempo e dedicação. Essas meninas são exemplos de boa 

vontade e empenho ajudando sem receber nada em troca e 

beneficiando muito o nosso município. Por esse motivo 

merecem todo nosso reconhecimento. Dessa forma: Requeiro 

à Mesa Diretora desta Casa de Leis, na forma regimental de 

estilo e após ouvido o Douto Plenário, que seja consignada em 

ata dos trabalhos, moção de congratulações e aplausos a tais 

exemplos de pessoas, pelas quais tenho muita admiração” e 

“Moção nº 206/2020, “Senhor Presidente, Senhores 

Vereadores. Após a triste extinção da Associação ONG Vida, 

os trabalhos em prol dos animais em Mogi Mirim continuam a 

todo o vapor, com um grupo de Protetores Independentes 

denominado PIMM –Protetores Independentes de Mogi 

Mirim, o qual vem desenvolvendo um brilhante e admirável 

trabalho com a realização de eventos, apoios em castrações, 
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doações responsáveis, cuidados com animais de rua, dentre 

outros. Eventos que realizam de forma muito responsável, 

inclusive com todas as normas de segurança e cuidados com o 

período de Pandemia. De forma muito transparente prestam 

contas mediante ao apoio que recebem e divulgam o trabalho 

que desenvolvem. Sendo assim, perante a iniciativa deste 

grupo, que já ganhou o respeito dos mogimirianos que apoiam 

as ações desenvolvidas e, consequentemente, que faz a 

diferença e contribui significativamente com o Poder Público: 

Requeiro à Mesa Diretora desta Casa de Leis, na forma 

regimental de estilo e após ouvido o Douto Plenário, que seja 

consignada em Ata dos Nossos Trabalhos, Moção de 

Congratulações e Aplausos a todos os membros deste grupo 

maravilhoso denominado PIMM, que merece toda nossa 

admiração, respeito e colaboração”. Conforme solicitado pela 

Vereadora Maria Helena Scudeler de Barros, acatado pelo 

presidente, submetido a votos, o plenário aprovou para que a 

moção 214/2020, de sua autoria, fosse transcrita no seu inteiro 

teor, assim redigida: “Moção nº 214/2020: Senhor Presidente. 

Senhoras e Senhores Vereadores. Fundada em agosto de 1995 

em nossa cidade de Mogi Mirim, a Cortag em menos de uma 

década atingiu a liderança de mercado no segmento de 

cortadores manuais para pisos cerâmicos, porcelanatos e 

azulejos. Essa liderança é apontada pelos lojistas em todo o 

Brasil através de pesquisas realizadas por órgãos competentes 

do ramo de materiais para construção e foi conquistada através 

de uma política de vendas agressiva aliada à qualidade dos 

produtos, que é um dos pontos prioritários da marca. Com 25 

anos de fundação, a Cortag conta com uma equipe de vendas 

com cobertura nacional, que possibilita um atendimento ágil e 

personalizado aos variados tipos de clientes como varejos, 

atacados e home-centers. Uma ampla linha de produtos atende 

às mais variadas demandas do mercado. Cortadores manuais 

de pisos e revestimentos, cortadores e equipamentos elétricos, 

acessórios para colocação e acabamento de pisos e 

porcelanatos, passadores de fios, ferramentas manuais e 

utilidades são alguns dos produtos disponíveis na linha de 



  

                                             

                                           CÂMARA MUNICIPAL DE MOGI MIRIM 
                                          Estado de São Paulo 

 

 

14 

soluções da marca Cortag. A empresa Cortag, através de seu 

Presidente o Senhor Carlos Manoel Guardia, sempre presou 

pelos valores, podendo assim constituir uma empresa sólida 

no mercado nacional e internacional tendo como matriz Mogi 

Mirim e filiais  no USA, Peru e Espanha. Liderança, Inovação, 

Credibilidade, Respeito e Sustentabilidade, sempre estiveram 

presentes em suas decisões, tendo como base espirito 

empreendedor, priorizando sempre a relação com clientes, 

fornecedores, colaboradores e principalmente a comunidade 

mogimiriana, com muito respeito que é a base de toda a 

relação. Em outubro de 2019 tive a felicidade de outorgar a 

Medalha Presidente João Teodoro Xavier ao ilustre 

mogimiriano e Presidente da Cortag o Senhor Carlos Manoel 

Guardia. Esta centenária Casa sente-se honrada em prestar 

esta homenagem a Empresa Cortag que tanto orgulho traz a 

todos, gerando empregos e contribuindo para o 

desenvolvimento de nossa cidade. Diante do Exposto, 

Requeiro à Mesa, na forma regimental de estilo depois de 

ouvido o Douto Plenário, e de acordo com o Art. 162, 

combinado com Art. 152 § 2.  Do Regimento Interno Vigente, 

seja registrado em ata de nossos trabalhos votos de 

congratulações e aplausos para com a empresa Cortag, pelos 

25 anos de fundação completados em agosto de 2020. 

Requeiro outrossim, seja oficiado ao Presidente da Cortag 

Senhor Carlos Manoel Guardia, bem como todos seus 

Diretores, pelos 25 anos de fundação”. Conforme solicitado 

pelo Vereador Alexandre Cintra, acatado pelo presidente, 

submetido a votos, o plenário aprovou para que a moção 

211/2020, de sua autoria, fosse transcrita no seu inteiro teor, 

assim redigida: “Moção nº 211/2020: Sr. Presidente. Srs. 

Vereadores. Requeremos à Mesa, na forma regimental de 

estilo e após ouvido o Douto Plenário e de acordo com o Art. 

162, combinado com o Art. 152 § 2 do Regimento Interno 

Vigente, que seja consignada em Ata de nossos trabalhos  

moção honrosa de aplausos ao secretário de saúde, Ederaldo 

Moreno, à coordenadora da vigilância em saúde, enfermeira 

Joalice Penna Rocha Franco, a ETEC Escola Técnica Pedro 



  

                                             

                                           CÂMARA MUNICIPAL DE MOGI MIRIM 
                                          Estado de São Paulo 

 

 

15 

Ferreira Alves e alunos de enfermagem pela ação de 

realização de testagem para a covid-19 realizada na zona norte 

no dia 15 de agosto. Relação dos servidores que trabalharam 

na Ação de Realização de Teste Rápido para COVID – 19 na 

Zona Norte no dia 15/08/2020: Adilson P. de Oliveira, 

Motorista Saúde; Adriana Valéria Jarniac, Técnico de 

Laboratório Municipal; Aldirene Prazeres de Lima, 

Enfermeira Atenção Básica; Alexandre Ciaco Nunes, Dentista 

do Centro Esp.; Alexandrina A. Silva e Souza, Técnica de 

Enfermagem V.E.; Aline Lee Nunes, Enfermeira 

Coordenadora da Atenção Básica; Aline Roberta Conegundes, 

Técnica de Enfermagem UPA; Aluane Karine C.M. Silva, 

Técnica de Enferm. Atenção Básica; Ana Claudia Prado 

Panunzio, Técnico Saúde Bucal Atenção Básica; Ana Letícia 

de Oliveira, Técnica de Enf. Atenção Básica; Ana Maria 

Moreira, Núcleo de Ed. Perm. e Humanização; Anderson Luiz 

Silva, Enfermeiro UPA; Anderson Moreira, Eletricista Saúde; 

Andréia Felício dos Santos, Técnico Saúde Bucal Saúde; 

Andréia Silveira, Técnica Saúde Bucal Saúde; Antonio Carlos 

de Faria, Guarda Municipal; Aparecida Juliana da Silva, 

Serviços Gerais Saúde; Célia Maria Chianca Rodrigues, 

Agente Comunitário de Saúde; Celso C. Fernandes, Eletricista 

Saúde; Constantino Bouhoris, Guarda Municipal; Daina 

Araújo Silva, Enfermeira UPA; Daniel Rodrigo Prado, 

Motorista do SAMU; Debora Vedovato, Técnica de 

Enfermagem V.E.; Delma C. P. Gasparini, Técnica de 

Enfermagem At. Básica; Edna Ap. Pinafi, Enfermeira Atenção 

Básica; Edna Furtado A. Franco, Téc. de Enfermagem At. 

Básica; Edson José Gandolfo, Motorista Saúde; Edvânia 

Patrícia de Lima Silva, Enfermeira da V. E.; Elaine R. 

Delgado Santos, Téc. de Saúde Bucal Prev. Odontologia; 

Felícia Bernadete F. Cardoso, Auxiliar de Enfermagem Saúde; 

Felipe Sales dos Santos, Técnico de Enfermagem UPA; 

Francisco R. Marangoni, Agente de Trânsito; Francisco Flávio 

Ferreira Santos, Guarda Municipal; Geraldo Luiz dos Santos, 

Guarda Municipal; Henrique Noé Souza Alves, Técnico de 

Enfermagem de SAMU; Ivone Ap. Lopes, Enfermeira 
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Atenção Especializada; Ivone Mendes de Oliveira, 

Recepcionista Vigilância em Saúde; Jane Andrea do Prado 

Percebom, Recepcionista Vig. Epidemiológica; Joel Marcos 

de Souza, Técnico de Saúde Bucal At. Básica; Karen C. 

Serafim, Auxiliar Administrativo Atenção Básica; Kiubber D. 

Santos, Agente de Trânsito; Lenita de Cássia Pereira, 

Servente Atenção Básica; Leonardo Lopes F. da Cunha, 

Gerente Administrativo Saúde; Leonilda Fogaça, Servente 

Atenção Básica; Luana Isabel da M. Coelho, Técnica de 

Enfermagem At. Básica; Malu Fernandes, Enfermeira UPA; 

Manoela Oliveira, Técnica de Enfermagem At. Básica; Márcia 

Violada, Enfermeira Amb. de Síndromes Gripais; Maria 

Eloisa M. Nascimento, Núcleo de Ed. Perm. e Humanização; 

Maria Elaine Mendonça Ferreira, Gerente Financeiro Saúde; 

Maria Paula Nunes, Dentista Atenção Básica; Mariara Cássia 

de C. Giraldi, Enfermeira Atenção Básica, Patrícia Dias, 

Técnica de Enfermagem UPA; Paulo Valdambrini, 

Coordenador da Manutenção Saúde; Priscila de Ponte, 

Enfermeira Atenção Básica; Renata Cristina Aguiar Longo, 

Enfermeira UPA; Robson Bernardes Ferreira, Médico Amb. 

de Síndromes Gripais; Rosa Maria do Nascimento Filha, 

Servente Vigilância em Saúde; Roseane Manca, Téc. de 

Enfermagem V.E.; Roseli Ap. Pompeu Costa, Téc. de 

Enfermagem  Atenção Básica; Roseli de Jesus M. Barbosa, 

Recepcionista V. E.; Samuel M. Coelho, Motorista Saúde; 

Semi Moreira da Silva, Téc. de Saúde Bucal Atenção Básica; 

Sonia Ap. dos Santos, Coordenadora do Neph; Tânia J. 

Ribeiro, Serviços Gerais Saúde; Vanessa Caroline R. Waiss, 

Enfermeira UPA; Vânia Maria Poletini Zafani, Servente 

Atenção Básica; Viviane Negreto, Enfermeira Atenção 

Básica; Wellington de Paula, SAAE; Zuleide Soares da Silva, 

Enfermeira Atenção Básica. Alunos da ETEC: Aline dos 

Santos Silva, Fernanda Frari Landim Vieira, Henrique 

Rodrigues de Morais, Isabela Ramos de Oliveira, Jaqueline 

Ap. Alves Milani, Jaqueline Vicente Gomes, Jean Claudio 

Rodrigues de Lima, Josiane Elisabete Gasparini Maroni, 

Juliana dos Santos Moreira, Juliana Santos Ricci Volpe de 
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Souza, Karine Nathalia da Silva, Kelvin Isaque Barbosa de 

Souza, Lais Nanini, Larissa Divina de Abreu Moraes, Luana 

Gonçalves da Silva Corsini,  Lucinéia Silva Costa, Marli Ap. 

de Lima Rodrigues, Pedro Campos Moraes, Rafaela Carvalho 

Andrade, Sheyla Scarllet da Silva Lima, Tatiane Godoy da 

Silva Gutierrez, Enfª Marcelle Costa Bernardo Teixeira 

Gomes, Professora da ETEC”. Na sequência, o Sr. Presidente 

colocou à disposição dos Srs. Vereadores a seguinte 

CORRESPONDÊNCIA: Ofícios nºs. 696, 697, 698, 699, 

700, 701, 702, 703, 704, 705, 706, 707, 708, 709, 711, 712, 

713, 714, 715, 716, 717, 718, 719,  721, 722, 723, 724, 725, 

726, 727, 728, 729, 730, datados de 25, 26, 27, 28 e 31 de 

agosto de 2020, todos subscritos pelo Chefe de Gabinete do 

Prefeito Municipal, José Augusto Francisco Urbini, 

respectivamente, respondendo a respeito da Indicação nº 

536/2020; Indicação nº 535/2020; Indicação nº 539/2020; 

Indicação nº 555/2020; Indicação nº 243/2020; Indicação nº 

332/2020; Indicação nº 533/2020; Indicação nº 534/2020; 

Indicação nº 258/2020; Requerimento nº 252/2020; Indicação 

nº 550/2020; Requerimento nº 245/2020; Indicação nº 

553/2020; Indicação nº 554/2020; Indicação nº 515/2020; 

Indicação nº 575/2020; Indicação nº 498/2020; Indicação nº 

519/2020; Indicação nº 520/2020; Indicação nº 522/2020; 

Indicação nº 523/2020; Indicação nº 529/2020; Indicação nº 

530/2020; Requerimento nº 246/2020; Indicação nº 538/2020; 

Indicação nº 541/2020; Indicação nº 542/2020; Indicação nº 

527/2020; Indicação nº 552/2020; Indicação nº 518/2020; 

Requerimento nº 263/2020; Indicação nº 573/2020; Indicação 

nº 69/2017, desta Edilidade; (arquive-se, após dar ciência aos 

Senhores Vereadores interessados); Ofício nº. 463/2020, 

datado de 13 de agosto de 2020, subscrito pelo Sr. Ederaldo 

Antonio Moreno Alfonso, Secretário de Saúde, 

“encaminhando cópia dos novos Convênios firmados com a 

Irmandade da Santa Casa de Misericórdia de Mogi Mirim”; 

(arquive-se após dar ciência a todos os vereadores). Não 

havendo mais proposituras, ou quaisquer outros documentos, 

para serem levados ao conhecimento do Plenário, o Sr. 



  

                                             

                                           CÂMARA MUNICIPAL DE MOGI MIRIM 
                                          Estado de São Paulo 

 

 

18 

Presidente facultou o uso da palavra no “Expediente”, 

anunciando os oradores inscritos, conforme § 6º, do Artigo 

111, do Regimento Interno. Inicialmente, fez uso da palavra o 

Vereador Jorge Setoguchi. Este registrou indicação acerca da 

rotatória da Rua Santa Cruz, cruzamento, com Rua João 

Mantovani e Avenida Brasil, local onde havia uma cerca viva, 

avançando sobre a calçada, além de falta de espaço aos 

pedestres para caminhar, na rotatória, haja vista que a rotatória 

não possuía calçamento. Como o próximo orador, Vereador 

José Augusto Capistrano Santos, desistisse da palavra, ocupou 

lugar na tribuna o Vereador Luís Roberto Tavares. De início, 

o vereador agradeceu aos pares a aprovação da Moção nº 

213/2020, de apoio à manutenção da Fundação Instituto de 

Terras do Estado de São Paulo – ITESP. Explicou, que a ideia 

do Governador do Estado era extinguir o ITESP, órgão 

responsável pelo planejamento e execução 

das políticas agrária e fundiária do Estado de São Paulo, 

assentamento e regularização fundiária, razão da moção de 

apoio. Depois, versou acerca do covid-19, falando de sua 

gravidade e de como a pandemia assolava todo o planeta, 

comentou que em Mogi Mirim o covid-19 tinha infectado 

3.171 pessoas, com 39 óbitos até a data. Salientou que muitos 

contaminados eram assintomáticos, que ele acreditava que a 

COVID-19 estivesse perdendo sua força, todavia, que não se 

poderia descuidar com o vírus e pediu que todas as pessoas 

usassem máscaras e álcool gel.  Por fim, disse que era contra o 

retorno das aulas presenciais na rede pública municipal, 

justamente, por causa da COVID-19. Como o próximo 

inscrito, Vereador Marcos Antonio Franco, desistisse da 

palavra, ocupou lugar na tribuna a Vereadora Maria Helena 

Scudeler de Barros. Ela abordou o assunto da intervenção na 

Santa Casa e afirmou que os interventores pouco estavam 

fazendo, que os salários dos servidores da Santa Casa estavam 

sendo pagos, em dia, todavia, o paciente não estava sendo bem 

atendido e que, somente 35 cirurgias eletivas tinham sido 

realizadas, no mês de agosto, porque o dinheiro tinha acabado. 

Destacou, que tinha informações vazadas acerca da situação, 
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portanto, ela fazia um protesto, porque a intervenção tinha 

sido prolongada, e ela iria comunicar a Direção Regional de 

Saúde - DIR de Saúde São João Boa Vista sobre o assunto, 

porque a intervenção muito pouco tinha resolvido, havia falta 

de material e cirurgias não estavam sendo feitas, havia muita 

propaganda, que não condizia com a verdade. Na sequência, a 

vereadora abordou o decreto do prefeito, que tinha prolongado 

o pagamento das parcelas do IPTU, até 31 de dezembro, e se 

reportou acerca de um pedido, que ela fizera, em junho do 

corrente ano, solicitando uma reavaliação de prazos, pedido 

para o qual ela recebera resposta negativa. Salientou, que o 

prefeito, mesmo lhe tendo respondido, negativamente, acerca 

da prorrogação de prazo, o fizera depois, por decreto, enfim, 

ampliando o prazo até 31 de dezembro de 2020. Falou que 

estava satisfeita com a questão, mas que a decisão poderia ter 

sido tomada, anteriormente, e tal era a maneira de administrar 

do prefeito, que não pensava na população. O próximo orador 

foi o Vereador Moacir Genuario. Ele parabenizou a Vereadora 

Maria Helena Scudeler de Barros pela inciativa de tentar 

prorrogar o pagamento das parcelas do IPTU e disse que o 

prefeito deveria rever a situação daqueles que tinham quitado 

o IPTU à vista. Depois, falou sobre a duplicação do acesso ao 

Jardim Planalto, dizendo que apresentara indicações sobre o 

assunto, em 2018 e em 2019; que gravara um vídeo, no local, 

recentemente; que havia muita dificuldade de trânsito e 

pedestres no local, que ele iria fazer nova indicação de 

duplicação para a via e que, ele esperava a duplicação fosse 

feita, realmente, porque existiam dois novos bairros naquela 

periferia, elevando a densidade habitacional e o fluxo de 

veículos. O próximo orador foi o Vereador Orivaldo 

Aparecido Magalhães. Versou sobre a Cortag, disse que se 

lembrava de seu início, mencionou o empresário Carlos 

Guardia, proprietário, e sublinhou de como a empresa tinha se 

tornado uma empresa potente. Aclarou que no Brasil faltavam 

empreendedores, por causa da grande carga tributária imposta, 

pela voracidade do governo, em arrecadar e não distribuir, 

corretamente, o dinheiro arrecado com os impostos. Elogiou 
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os empresários brasileiros, que tinham garra e vontade, apesar 

das adversidades que o governo lhes criava. Disse que sua 

empresa de recursos humanos também completava 25 anos, ao 

lado da Cortag, elogiou o empresário Carlos Guardia, a quem 

definiu como herói, falou da produção, dos benefícios que a 

Cortag tinha trazido a Mogi Mirim e parabenizou o presidente 

e funcionários da empresa. Por fim, citou reunião, que tinha 

sido encabeçada pelo Vereador Cristiano Gaioto, da qual ele, 

orador, participara, juntamente com a Associação de Amigos e 

Pais de Autistas Fonte Viva. Afirmou que a reunião tinha sido 

produtiva e ele tinha vontade, no coração, de que a Fonte Viva 

crescesse, porque o número de atendidos se ampliava, 

diariamente, portanto, conclamou a Câmara e seus pares a que 

trabalhassem em prol da associação, pela conquista de um 

terreno próprio, objetivando a ampliação da sede e, por 

conseguinte, dos serviços prestados. Ato contínuo, fez uso da 

palavra a Vereadora Sônia Regina Rodrigues, que comentou 

acerca das moções que apresentara, aprovadas, na sessão em 

curso. Narrou que as protetoras independentes trabalhavam no 

silêncio e não nos holofotes; que eram pessoas excelentes; que 

ela, vereadora, defenderia a parceria entre protetoras 

independentes e Bem-Estar Animal sempre; que elas tinham 

conseguido castrar 700 felinos, com veículo e recursos 

próprios, e atuavam com outros animais também; que o 

município não tinha estrutura, para um serviço de proteção 

animal; que ela, oradora, dava a sugestão de que o Horto 

Florestal se tornasse um refúgio para animais resgatados, 

através de um convênio com a Associação da Mata Ciliar, 

evitando assim, despesas para o município, que o município 

deveria reconhecer este trabalho das protetoras independentes 

e que, ela parabenizava e pedia o respeito de todos, para com 

as protetoras, pessoas que evitavam que a situação animal 

fossem mais crítica, no município. Por fim, explicou que o 

Bem-Estar Animal – BEA estava aberto às castrações, através 

de cadastro prévio, que dever-se-ia ter controle sobre animais, 

os quais deveriam ser inscritos, no BEA, e, por fim, solicitou 

que a população buscasse o BEA para efetuar as castrações, as 
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quais eram ato de amor e responsabilidade. Ato continuo, fez 

uso da palavra o Vereador Tiago César Costa. Ele comentou 

acerca do tratamento precoce à COVID-19 e sobre o comitê 

médico, falou de como ele acreditava que o município deveria 

implantar o tratamento precoce, com a Ivermectina (vermífugo 

antiviral) e outros medicamentos, e que, ele procedera a 

solicitação, através de oficio e indicação, junto ao Poder 

Executivo. Frisou que o Poder Executivo tinha remetido uma 

resposta, negando o indicado, em razão da falta de evidências 

cientificas do uso da Ivermectina, no combate à COVID-19 e 

porque o tratamento, com tal fármaco e outros, deveria ser 

prescrito, dentro do discernimento médico, na relação 

médico/paciente. Afirmou que era favorável ao tratamento 

precoce, o qual era largamente praticado pelos médicos 

particulares e lamentou a resposta do prefeito. Falou, por fim, 

que a prefeitura tinha Ivermectina no estoque, comprada ao 

custo de 12 mil reais, logo, a prefeitura, de fato, tinha adotado 

o tratamento precoce, mas lhe enviara a resposta negativa, só 

porque tinha sido “o vereador Tiago Costa o autor da 

sugestão”, e que isso era um absurdo, pois ele buscava salvar 

vidas, sentia-se envergonhado pela resposta, que recebera, 

diante da constatação da compra de Ivermectina. O próximo 

orador foi o Vereador Alexandre Cintra, que comentou acerca 

da primeira reunião da Frente Parlamentar de Políticas 

Públicas em Defesa da Cultura e Turismo, agradecendo a 

presença dos pares e assessores, que tinham comparecido ao 

encontro, bem como, a participação do Secretário de Cultura, 

Marcos Dias, do Presidente do Conselho de Cultura, André 

Almeida, e frisou ainda, que a pauta da reunião tinha sido o 

auxílio emergencial aos artistas e a Lei Aldir Blanc. Afirmou 

que a Cultura era uma “poderosa máquina de investimentos, 

mas que, infelizmente, o Presidente Bolsonaro não pensava 

assim” e tudo o que o Presidente do Brasil pudesse fazer para 

desmontar a cultura, o presidente fazia, e tanto isto era 

verdadeiro, que o Presidente tinha “acabado” com o 

Ministério da Cultura, tornando-a uma secretária pequena, no 

Ministério do Turismo. O vereador criticou o governo do 
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Presidente Bolsonaro e lamentou as condições de vida dos 

artistas, durante a pandemia. Comentou que Mogi Mirim iria 

receber, aproximadamente, 654 mil reais advindos pela Lei 

Aldir Blanc; que o mais importante, no momento, era fazer o 

cadastro municipal dos artistas; que apenas 31 pessoas físicas 

e 5 jurídicas tinham sido cadastradas até o momento presente; 

que as pessoas físicas receberiam 600 reais e as jurídicas, de 3 

a 10 mil reais, em quatro, ou mais vezes; que o prazo para 

recebimento iria até 31 de dezembro de 2020, tornando assim, 

difícil o acesso aos recursos, haja vista o atraso no 

cadastramento dos artistas e empresas artísticas, que o 

presidente do Brasil tinha descaso com a cultura, em nível 

nacional, e que, esta situação era vergonhosa. Concluindo, 

rogou aos artistas que fizessem o cadastro e explicou que o 

cadastro, por si só, não garantia o recebimento do auxílio. O 

próximo orador foi o Vereador André Albejante Mazon. Ele 

também falou sobre a intervenção judicial, na Santa Casa, e 

sublinhou os problemas já expostos pela Vereadora Maria 

Helena. Aclarou que fora buscar os balancetes e fornecedores 

da Santa Casa e que, a situação do hospital era de fato caótica. 

Explicou que, ao contrário do que era falado, pelo prefeito, as 

contas da Santa Casa não estavam, em dia, e levou à tribuna as 

contas de água e energia elétrica do hospital, para provar, 

mostrando que existiam contas, de julho 2019, ainda sem 

quitação, registrando também, que a intervenção se iniciara, 

em abril, daquele ano, e que, as contas não-quitadas 

totalizavam o montante de 292 mil reais. Falou que era assim 

a intervenção “competente” do prefeito Carlos Nelson Bueno, 

que era assim que “ele mantinha as contas, em dia”; que outras 

contas estavam atrasadas; que ele, vereador, prosseguiria seu 

levantamento; que, desde a intervenção até o presente 

momento, a Santa Casa tinha deixado de pagar à CEF – Caixa 

Econômica, cerca de 9,7 milhões de reais, sem contar juros e 

multa pela inadimplência; que o déficit financeiro da Santa 

Casa, no período de intervenção, era de, aproximadamente, 

3,7 milhões de reais, que as dívidas, então, totalizavam cerca 

de 13 milhões de reais, “durante a gestão competente do 
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prefeito municipal, na Santa Casa”, sem contar a dívida com 

fornecedores e que, tal era a situação atual da Santa Casa, 

enquanto o prefeito falava inverdades sobre o período de 

intervenção, haja vista que a Santa Casa não estava quitando 

suas contas em dia. Finalizando, declarou que o governo de 

Carlos Nelson mentia ao povo. A seguir, fez uso da palavra o 

Vereador Cinoê Duzo. Ele registrou que o Prefeito Carlos 

Nelson tinha seguindo o protocolo estadual contra a COVID-

19 até pouco tempo atrás; que no último final de semana, o 

Governador João Dória tinha determinado que as cidades 

integrantes da Regional de São João da Boa Vista, na qual 

Mogi Mirim se incluía, retornassem à fase laranja, mas, que, o 

prefeito Carlos Nelson, “por conta própria, acima do bem e do 

mal” e não mais seguindo o determinado pelo Estado, tinha 

decretado que Mogi Mirim permanecesse, na fase amarela, e o 

vereador perguntava, então, como poderia ser isso, onde 

estava o Ministério Público, haja vista que a contaminação 

prosseguia, eram 1.109 casos e 39 mortes no município; que 

havia um estudo sanitário, estudo este, que Carlos Nelson 

levara a sério, até a última sexta-feira, mas não mais cumpria 

seguir, colocando assim, a população em risco de 

contaminação; que Carlos Nelson era “um cara de pau, 

insensível”, que a volta às aulas era um perigo e ele, orador, 

era contra o retorno das aulas presenciais e, caso as aulas 

retornassem, sem uma vacina, e mortes ocorressem, os dois 

únicos responsáveis seriam Flávia Rossi, Secretária de 

Educação, e o Prefeito Municipal Carlos Nelson Bueno, e que, 

seria plena loucura o retorno das aulas presenciais. A seguir, 

fez uso da palavra o Vereador Cristiano Gaioto. Ele falou 

sobre a questão do autismo, da reunião que encabeçara, da 

importância do engajamento dos vereadores na causa autista, 

citou os Vereadores Gérson Rossi Junior, Orivaldo Magalhães 

e Tiago Costa, que atuavam, na questão, e pediu por 

mecanismos, que pudessem ajudar o atendimento daqueles 

que estavam no espectro autista. Sobre o retorno às aulas 

presenciais, ele acreditava que ele não mais ocorresse, no ano 

letivo de 2020, pois ele tinha informações e porque os pais e 
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profissionais da educação estavam inseguros e estes últimos 

tomariam atitudes, visando preservar as crianças 

mogimirianas.  Sobre a questão da Santa Casa, afirmou que a 

dívida, citada pelo Vereador André, era uma “dívida da 

irmandade e não da intervenção” e explicou que, 

juridicamente, a prefeitura não a poderia quitar, mas que ele 

faria ofício à administração, para saber mais acerca do 

assunto, inclusive, ele buscaria conversar com a irmandade 

também, para saber das dívidas contraídas. Sobre a decisão do 

prefeito de prosseguir, na fase amarela, o orador apoiava a 

decisão, pois era confortável a situação dos leitos livres, nos 

hospitais, os índices de cura e havia conforto e atendimento 

aos doentes, portanto, ele percebia que o vírus vinha se 

aplacando, todavia, lamentava as 39 mortes, a situação 

mundial era inimaginável e os representantes do povo 

deveriam mesmo estar atentos. O próximo orador foi o 

Vereador Fábio de Jesus Mota. Ele agradeceu à administração 

por um serviço de erradicação de árvore, na Capela do Bairro 

Saúde. Discorreu ainda, sobre o programa Mogi Digital e 

relatou, que o contrato que autorizava o desenvolvimento do 

programa Mogi Digital tinha sido assinado, que era iniciativa 

que garantiria a integração de dados e informações, entre 

todos os órgãos municipais, além de disponibilizar internet 

gratuita, em áreas públicas da cidade. Lembrou ainda, da 

indicação do saudoso vereador Luiz Roberto Souza Leite, para 

concretização do programa de integração de dados. 

Finalizando, disse que o Mogi Digital iria favorecer e muito a 

população. O próximo orador foi o Vereador Geraldo Vicente 

Bertanha. Ele agradeceu aos pares a aprovação Requerimento 

nº 265/2020, através do qual solicitou providências à 

concessionária Renovias, a fim de evitar os constantes 

acidentes na SP-340 (Jaguariúna-Aguaí), entre os quilômetros 

164 e 170, que ficam nas proximidades da entrada a Mogi 

Mirim (perto da Havan), porque era trecho mal sinalizado, 

sugerindo ainda, a implantação de radares, sonorizadores, de 

obras no asfalto, para maior aderência. Depois, comunicou 

que no dia 6 de fevereiro último, ele havia encaminhado oficio 
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ao Deputado Barros Munhoz, solicitando-lhe empenho para a 

pavimentação da Rodovia Francisco Cavenaghi, na região de 

Martim Francisco, e que, recentemente, ele recebera a 

informação, oriunda do deputado, de que a obra fora incluída 

no cronograma do DER. Aclarou que continuaria trabalhando, 

por Mogi Mirim, até o final de seu mandato, mesmo em ano 

eleitoral, porque gostava de Mogi Mirim e por ela se 

empenhava, e agradeceu o retorno do Deputado Barros 

Munhoz à sua indicação. Para concluir, salientou que 

“independentemente de partido, seu partido era a cidade de 

Mogi Mirim”. Discursou, na sequência, o Vereador Gérson 

Luiz Rossi Júnior. De início, o vereador saudou a empresa 

Cortag e seu presidente, Carlos Guardia, pelo transcurso dos 

25 anos de fundação, e disse que a Cortag era um exemplo de 

sucesso e de empreendedorismo, motivo de orgulho aos 

mogimirianos. Ato contínuo, reportou-se ao Projeto de Lei nº 

90, de 2020, de sua autoria, dando denominação ao Posto de 

Enfermagem, localizado na UPA - Unidade de Pronto 

Atendimento Dr. Décio Mariotoni, de posto de enfermagem 

LENI PEROTO. Explicou que Leni era pessoa muito querida 

e conhecida, que tinha falecido, em virtude da COVID-19; que 

o projeto tinha sido encaminhado ao exame das Comissões 

Permanentes, que a ideia original não era sua, mas ele acatara 

a sugestão dos próprios funcionários, servidores e colegas de 

Leni Peroto, na área da saúde, e que, ele estava lisonjeado em 

fazer a indicação de denominação. Sobre o assunto da Santa 

Casa, ressaltou que a intervenção do município se dera por 

ordem judicial, nomeando a prefeitura municipal interventora; 

que a intervenção se dera sobre os serviços prestados pelo 

SUS, no hospital; que os recursos tinham sido muito bem 

empregados, pela prefeitura, haja vista o retorno dos serviços 

de UTI neonatal, os quais estavam em funcionamento; que ele 

discordava dos números trazidos pela vereadora Maria 

Helena, porque ele também recebera informação, de que 81 

cirurgias eletivas tinham sido realizadas, em junho; 84, tinham 

sido realizadas, em julho, e 80 cirurgias tinham sido 

realizadas, em agosto, além das cirurgias de emergência, 
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portanto, numa média de 80 cirurgias/mês, em plena época de 

pandemia, logo, não era possível afirmar, de forma alguma, 

que a prefeitura não estava cumprindo o papel de interventora, 

pois, se assim não fosse, a Justiça já teria intervindo e era 

necessário separar as dívidas da irmandade, da intervenção 

judicial no SUS, que a Santa Casa estava funcionando, os 

serviços públicos do SUS estavam, em pleno funcionamento,  

e que, quanto às dívidas da irmandade, estas caberiam ao 

próximo prefeito, à Justiça, à Câmara e ao Ministério Público 

- MP solucionar. Não havendo mais oradores inscritos, o Sr. 

Presidente suspendeu a Sessão às 20h30, conforme o disposto 

no Artigo 105, da Resolução nº 276/2010 (Regimento Interno 

vigente). Decorrido o interstício regimental a que se refere o 

citado dispositivo e depois de nova chamada nominal dos Srs. 

Vereadores, conforme o disposto no Artigo 112, § 1º, da já 

citada Resolução, ao fim da qual se constatou a totalidade dos 

membros da Casa, o Sr. Presidente deu por iniciados os 

trabalhos da "ORDEM DO DIA", submetendo à apreciação 

da Casa o que segue: EM TURNO ÚNICO: “ex-vi” do 

disposto no § 1º, inciso III, “d”, do Artigo 171 do 

Regimento Interno: 1.  Projeto de Lei nº 66, de 2020, de 

autoria da Vereadora Maria Helena Scudeler de Barros, 

“dando denominação oficial a MMR 280, localizada no Bairro 

Rural Ponte Alta, de MMR BRAZ CHOQUETA”. Pareceres 

das Comissões de Denominação de Vias e Logradouros 

Públicos e de Justiça e Redação. Com 01 emenda 

modificativa da Vereadora Maria Helena Scudeler de Barros. 

Para comentar sobre a matéria, fez uso da palavra a Vereadora 

Maria Helena Scudeler de Barros, trazendo o currículo do 

senhor Braz Choquetta, que nascera, em 1912, em Mogi 

Mirim, era descente de italianos e fora agricultor, residindo, 

por toda a vida, no Bairro Tanquinho, doando parte dos bens 

para construção da Capela de Santo Antônio, na zona rural de 

Mogi Mirim. Sobre a emenda, aclarou que vinha apenas para 

corrigir a denominação de MMR, para o novo código de 

Estrada Municipal. Também fez uso da palavra o Vereador 

Luís Roberto Tavares, posicionando-se favorável à 
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denominação e explicando, que a Secretaria de Planejamento 

estava reformulando as classificações de MMRs, para 

Estradas Municipais; (colocado a votos, em sessão de hoje, a 

Câmara aprovou, Turno Único, por unanimidade, o Projeto de 

Lei nº 66/2020, da Vereadora Maria Helena S. de Barros, e 

emenda); (à sanção do Prefeito de Mogi Mirim); 2. Projeto de 

Lei nº 67, de 2020, de autoria da Vereadora Sonia Regina 

Rodrigues, “dando denominação oficial à Estrada MMR 180, 

localizada no Distrito de Martim Francisco, de ESTRADA 

MUNICIPAL BENEDICTO CORDEIRO”. Pareceres das 

Comissões de Denominação de Vias e Logradouros Públicos e 

de Justiça e Redação. Com 01 emenda aditiva da Vereadora 

Sonia Regina Rodrigues; (posto a votos, em sessão de hoje, a 

Câmara aprovou, Turno Único, por unanimidade, o Projeto de 

Lei nº 67/2020, da Vereadora Sônia Regina Rodrigues, e 

emenda); (à sanção do Prefeito de Mogi Mirim); 3. Projeto de 

Lei nº 82, de 2020, de autoria da Vereadora Maria Helena 

Scudeler de Barros, “dando denominação oficial à Rua 07, 

localizada no Loteamento Residencial Élzio Mariotoni, de 

RUA TAMIKO HORIO MATSU MORI”. Pareceres das 

Comissões de Denominação de Vias e Logradouros Públicos e 

de Justiça e Redação. Para comentar sobre a matéria, fez uso 

da palavra a Vereadora Maria Helena Scudeler de Barros, 

trazendo o currículo da senhora Tamiko Matsu Mori, 

manicure, que tinha sido residente na Vila São José, nascida 

no Japão, em 1932, tendo a família imigrado para o Brasil, 

constituindo família, em Mogi Mirim. Também comentou a 

matéria o Vereador Cinoê Duzo, cumprimentando a autora do 

projeto, pela merecida homenagem à tradicional família Matsu 

Mori; (submetido a votos, em sessão de hoje, a Câmara 

aprovou, Turno Único, por unanimidade, o Projeto de Lei nº 

82/2020, da Vereadora Maria Helena S. de Barros); (à sanção 

do Prefeito de Mogi Mirim); EM PRIMEIRO TURNO: “ex-

vi” do disposto no inciso I, do Artigo 172 do Regimento 

Interno: 4. Projeto de Lei nº 26, de 2020, de autoria do 

Vereador Luís Roberto Tavares, “instituindo no calendário 

oficial do Município a SEMANA MUNICIPAL DE 
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PREVENÇÃO À PEDOFILIA PELA INTERNET, a ser 

comemorada, anualmente, na primeira semana de aulas na 

rede pública municipal e dando outras providências”. Parecer 

da Comissão de Justiça e Redação e Parecer Conjunto das 

Comissões de Educação, Saúde, Cultura, Esporte e 

Assistência Social e de Finanças e Orçamento. Com 01 

emenda substitutiva da Vereadora Sonia Regina Rodrigues. 

Fez uso da palavra o Vereador Luís Roberto Tavares, 

aclarando que a ideia do projeto tinha nascido de uma 

conversa que ele tivera, com o Major Daniel, responsável pelo 

26º batalhão PM, e vinha para a conscientização e prevenção 

dos pais, famílias e educadores contra os crimes de pedofilia 

na internet. Aclarou que a emenda da vereadora Sonia vinha 

para melhorar o projeto, possibilitando uma parceria com a 

Polícia Militar. Também comentou a matéria o Vereador 

Cinoê Duzo, parabenizando o autor, pela iniciativa, e 

desejando que o Programa Educacional de Resistência às 

Drogas – PROERD, da Polícia Militar fosse aplicado também 

para as demais séries do ensino fundamental e ensino médio. 

Disse que buscaria informações, junto ao Major Daniel, na 

tentativa de ampliar o projeto às demais séries e sugeriu que o 

projeto fosse aplicado também, no ensino estadual, 

objetivando minimizar o grande problema que a internet trazia 

aos ingênuos e inocentes. Também discutiu a matéria a 

Vereadora Sonia Regina Rodrigues, parabenizando o Major 

Daniel, que tinha defendido uma tese, contra a pedofilia, 

aprimorando-se no seu combate, bem como, o autor, pela 

iniciativa. Narrou que era muito difícil provar a violência 

contra crianças, devido a própria inocência da criança, e uma 

semana municipal de prevenção seria excelente para trabalhar 

a conscientização. Explicou que sua emenda ampliava a 

participação de outros setores da sociedade e desejou sucesso 

à nova lei. Também fez uso da palavra o Vereador Tiago 

Costa, parabenizando o autor da matéria, porque o número de 

crianças abusadas era enorme e lhe entristecia saber disso; que 

o projeto vinha para educar pais, na tentativa de evitar que o 

mal acontecesse, que muitas vezes o abusador era membro da 
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própria família e que, seria muito bom que existissem 

instrumentos municipais de combate aos crimes, na internet, 

principalmente, a pedofilia.  O próximo orador a discutir a 

matéria foi o Vereador Geraldo Vicente Bertanha, que 

cumprimentou o autor pela iniciativa e enalteceu as palavras 

da Vereadora Sônia, que era policial civil. Ele concordou com 

os pares, porque os perigos da internet eram muitos e 

preocupantes e o projeto era importante política pública, no 

combate à pedofilia. Ressaltou que as palestras deveriam ser 

ministradas por pessoas capacitadas. O próximo a discutir a 

matéria foi o Vereador Cristiano Gaioto, que parabenizou o 

autor, pela proposta, e mencionou o projeto do deputado 

Eduardo Bolsonaro, que propunha castração química aos 

estupradores. Disse, por fim, que as leis brasileiras eram 

brandas, principalmente, para a punição de pedófilos e 

estupradores. Também comentou a matéria o Vereador 

Orivaldo Aparecido Magalhães, parabenizando o autor, pela 

iniciativa, bem como, a Vereadora Sonia Regina, pela emenda. 

Disse que a psiquiatria e psicologia classificavam os 

indivíduos que tinham suas mentes voltadas ao crime, eram 

compulsivos e reincidentes. Citou um filme, sobre a história 

de Michael Jackson, que lhe deixara horrorizado, falou que 

seria muito importante que a lei fosse aprovada e fosse além, 

sendo aplicada, efetivamente, e sugeriu a possibilidade de 

bloqueios, na internet, como combate aos crimes na rede 

mundial de computadores; (submetido a votos, em sessão de 

hoje, a Câmara aprovou, Primeiro (1º) Turno, por 

unanimidade dos vereadores, o Projeto de Lei nº 26/2020, do 

Vereador Luís Roberto Tavares, e emenda); (à Ordem do Dia 

da próxima sessão, para ser apreciado em Segundo (2º) turno). 

Finda a pauta constante da "Ordem do Dia", o Sr. Presidente 

passou, desde logo, à parte dos trabalhos reservada à 

"EXPLICAÇÃO PESSOAL", conforme determinam os 

Artigos 114 e 115 da Resolução nº 276/2010 (Regimento 

Interno vigente). Como o primeiro inscrito, Vereador Jorge 

Setoguchi, desistisse da palavra, ocupou lugar, na tribuna, o 

Vereador José Augusto Capistrano Santos. Versou sobre os 
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problemas que os moradores da Rua Belmiro Finazzi, 

localizada, no Jardim Planalto, enfrentavam e explicou, que a 

rua fazia parte do antigo “pinicão”; que seus moradores 

sofriam com a falta de energia, porque os postes de 

eletricidade não alcançavam toda a extensão da via, existiam 

muitos “gatos” e os moradores tinham dificuldades de 

instalação de padrão de energia, porque a Elektro lhes negava; 

que o planejamento do bairro tinha sido mal feito, que ele 

havia indicado a instalação de postes, na via, e que, ele 

desejava a solução. Também comentou acerca de indicação, 

através da qual sugeria instalação de redutores de velocidade, 

tipo lombadas, ou valetas, na Rua 12, do Residencial Floresta, 

no intuito de evitar acidentes, os quais eram frequentes. Por 

fim, trouxe ainda, a solicitação de um munícipe da Rua 5, do 

Jardim Floresta, para remoção de faixa de pedestres defronte 

de sua residência. O próximo orador foi o Vereador Luís 

Roberto Tavares. Ele reclamou acerca da ausência da 

Presidente da LIFAMM, Sra. Sueli Aparecida Batista de 

Souza Mantellato, à sua convocação, objeto do Requerimento 

nº 260/2020, de sua autoria, e comunicou à Casa, que por 

diversas vezes a Secretaria da Câmara tentara convocar a 

citada, todavia, não obtendo êxito. Explicou que tinha agenda 

futura, com o Secretário de Esportes e o Auditor do 

Município, para explanações sobre a situação e que, a partir 

desse encontro, ele tomaria a resolução de, ou enviar a 

problemática, ao MP, ou instalar sindicância, haja vista que 

ele próprio acreditava, que os problemas da Liga não tinham 

ocorrido somente no ano de 2020, mas também, em anos 

anteriores, era a favor de que acontecesse “um pente fino, na 

liga”. Falou ainda, que gostaria de ouvir os vereadores da área 

do esporte e que, iria solicitar documentos antigos junto à 

administração municipal. Sobre outro assunto, como 

Presidente da Comissão de Denominação de Vias e 

Logradouros, aclarou que existiam estradas, na zona rural, 

dentro de propriedades particulares, sendo proibido à 

prefeitura, tecnicamente, a manutenção de tais vias de 

servidão, portanto, que a Secretaria de Planejamento estava 
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transformando as MMRs, em estradas municipais, 

objetivando, desta forma, a manutenção de denominações 

dentro da lei. Afirmou que ele, como presidente da Comissão 

de Denominações programaria uma reunião da comissão com 

os representantes das Secretarias de Planejamento e 

Agricultura, para definição de denominações ainda no ano em 

curso. Como os próximos inscritos, Vereadores Marcos 

Antônio Franco, Maria Helena Scudeler de Barros e Moacir 

Genuario desistissem da palavra, ocupou lugar, na tribuna, o 

Vereador Orivaldo Aparecido Magalhães. Ele disse que 

aguardava o dia 15 de novembro de 2020, para saber quem 

seria o próximo prefeito, todavia, até a data, ele não atacaria 

nenhum dos candidatos majoritários com palavras de baixo 

calão, tampouco faria ataques às vidas pessoais. Salientou que 

repudiava as colocações que tinham sido feitas, em lives, na 

rede social, criticando a idade avançada de um certo 

candidato, porque tais colocações eram desrespeitosas e 

deselegantes e ele iria respeitar todos os candidatos, esperava 

que aquele que fosse o melhor e atendesse aos anseios da 

população de Mogi Mirim vencesse. Depois, explicou porque 

o Dr. Fábio Faziolli, Juiz de Direito da Comarca, tinha 

decretado a intervenção na Santa Casa. Aclarou que, 

anteriormente à intervenção, a UTI neonatal estivera 

praticamente paralisada, uma vez que a Santa Casa não 

possuía recursos para mantê-la funcionando; que a direção da 

DIR de São João da Boa Vista tinha alertado, que a referência 

de serviço em nefrologia, na regional, que era a cidade de 

Mogi Mirim, estava sendo perdida, porque, antes da 

intervenção, a Santa Casa não vinha conseguindo fazer a 

gestão, que eram estes os motivos reais da intervenção e 

lembrou ainda, que antes da intervenção, apenas um único 

centro cirúrgico estivera em funcionamento e que, atualmente, 

quatro centros cirúrgicos estavam em atividade. Registrou 

ainda, que as dívidas da irmandade vinham desde quando o 

ex-diretor da Santa Casa, Ronaldo Albuquerque de Carvalho, 

contraíra financiamentos incomensuráveis, na monta de 6 

milhões de reais, bem como, seu sucesso Josué Loli; que 
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depois da intervenção os funcionários estavam recebendo seus 

salários, em dia, e eram favoráveis à intervenção; que antes da 

intervenção havia falta de insumos, que o dinheiro estava 

sendo bem administrado e empregado pelos interventores e as 

reclamações tinham cessado, as cirurgias eletivas estavam 

sendo realizadas, diminuindo a fila, e que, a administração 

Carlos Nelson tinha vencido a ação judicial da Santa Casa 

contra a intervenção, ocorrida em 2012, portanto, não existiam 

razões para as críticas que tinham sido colocadas. Como a 

próxima oradora, Vereadora Sonia Regina Rodrigues, 

desistisse da palavra, ocupou lugar na tribuna o Vereador 

Tiago César Costa. Ele retornou ao assunto da compra e 

ministração do medicamento Ivermectina (vermífugo 

antiviral) no tratamento precoce da COVID-19 e disse que a 

resposta do prefeito tinha sido incoerente, justamente, num 

tempo, em que vidas se perdiam, e ele não conseguia outra 

leitura dos fatos, a não ser a de terem colocado a questão 

política acima do bem-estar das pessoas. Frisou que seu 

intuito sempre fora salvar vidas e não ganhar apoiadores; que 

muitos governadores e prefeitos tinham saqueado a saúde do 

país, com compras indevidas de respiradores, “roubando e 

entubando o povo” e lembrou que o próprio Secretário de 

Saúde do Estado de São Paulo tinha ingerido a 

Hidroxicloroquina, no seu tratamento pessoal, quando 

contraíra a COVID-19, bem como, médicos renomados dos 

Hospitais Albert Einstein e Sírio Libanês; que milhões de 

reais tinham sido gastos nos hospitais de campanha, os quais 

já tinham sido desmontados; que o povo parecera marionete 

na mãos de governadores, prefeitos, presidentes de outros 

países e OMS e perguntou, a que ponto o mundo tinha 

chegado, que, em Mogi Mirim, entristeciam-lhe a resposta e a 

postura do prefeito e de sua equipe, as quais classificou, como 

hipocrisia, e que, os medicamentos do protocolo de tratamento 

precoce tinham que ser do acesso de todos os munícipes. Por 

fim, sobre outro assunto, disse que somente 25% dos prédios 

públicos possuíam o Auto de Vistoria do Corpo de Bombeiros 

e a prefeitura mentia, descaradamente, ao se pronunciar nos 
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jornais afirmando o contrário, afirmando que 100% dos 

próprios possuíam o AVCB. O próximo orador foi o Vereador 

André Albejante Mazon, que deu seguimento ao assunto do 

tratamento precoce à COVID-19, concordando com as 

palavras do seu antecessor, na tribuna, acerca da hipocrisia 

nas atitudes da prefeitura. Relatou que os testes rápidos 

estavam sendo aplicados e que muitas vidas poderiam ter sido 

salvas, caso os testes tivessem sido aplicados, desde o início 

da crise pandêmica. O próximo orador foi o Vereador Cinoê 

Duzo. Ele pediu à administração municipal que não utilizasse 

a atual fase da pandemia para “politicagem barata”, porque era 

vergonhoso, e sugeriu uma coletiva de imprensa, para que a 

Secretária de Educação, Flávia Rossi, declarasse a todos, 

desde logo, que o retorno às aulas não ocorreria, antes de uma 

vacina, objetivando, com a medida, trazer calmaria e 

tranquilidade aos pais, alunos, diretores, professores e 

comunidade toda. Pediu à Secretária Flávia Rossi que “não 

criasse clima e não ficasse dando de santinha”, porque a 

demora em estabelecer o retorno, ou não, das aulas presenciais 

levava insegurança à população e falou também, que ele 

continuaria batendo da mesma tecla: “sem vacina, não à volta 

as aulas”. Por fim, criticou a aparição do ex-prefeito Gustavo 

Stupp, em entrevistas, no período eleitoral, e disse que ele era 

o pior prefeito da história de Mogi Mirim. O próximo orador 

foi o Vereador Cristiano Gaioto. Ele relatou, que estava 

visitando as escolas da cidade e, quanto ao ensino à distância, 

remoto, destacou o eficiente trabalho que vinha sendo 

realizado pela direção das escolas EE Francisco Piccolomini, 

EE Helena dos Santos Alves e Cleuza Melo e que, tal trabalho 

bem feito revelava, que os educadores da cidade tinham se 

reinventado durante a pandemia, prosseguindo no processo de 

ensino-aprendizagem. Elogiou ainda, o trabalho sério que era 

realizado pelo setor de licitações da prefeitura e pela 

Secretaria de Saúde, trabalho este, que tinha proporcionado a 

testagem em massa da COVID-19. O próximo orador foi o 

Vereador Geraldo Vicente Bertanha, que cumprimentou a 

Vereadora Maria Helena Scudeler de Barros, pela a iniciativa 
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da moção de aplausos ao senhor Carlos Guardia, pelo 

transcurso dos 25 anos de fundação da empresa Cortag. 

Elogiou o senhor Carlos, lembrou as concessões de terrenos, 

da municipalidade à Cortag, e falou que a Cortag era uma 

empresa amiga de Mogi Mirim. Sobre sátiras aos idosos na 

disputa eleitoral, no tocante à idade de Carlos Nelson Bueno, 

disse que os idosos mereciam respeito e rogou aos jovens e 

jovens políticos, que respeitassem os mais velhos. Verbalizou 

que pessoas “com berço”, educadas, sabiam respeitar os 

idosos e ele, orador, prosseguiria, trabalhando pela cidade, 

enquanto a idade assim lhe permitisse. Finalizando, 

parabenizou seu filho Rafael, pelo transcurso do aniversário, 

ocorrido durante a semana. O próximo orador foi o Vereador 

Gérson Luiz Rossi Junior. Ele se reportou ao Requerimento nº 

267/2020, de sua autoria, solicitando informações sobre a 

possibilidade de alteração de nomenclatura de “rodovia”, para 

“vicinais”, nas estradas municipais rurais, assunto que tinha 

sido abordado pelo Vereador Luís Roberto. Acreditava que a 

atualização da planta de estradas da zona rural era pertinente, 

bem como, a alteração da nomenclatura de MMRs para 

“vicinais rurais”, ao invés de “estradas rurais”, por questões 

de GPS, localização e segurança. Declarou que o trabalho 

conjunto da Comissão de Denominação de Vias e 

Logradouros, das Secretaria de Planejamento e Agricultura e 

do Conselho de Desenvolvimento Rural era importantíssimo e 

não poderia ser menosprezado, objetivando assim, a 

atualização urgente das vias, propiciando aos órgãos que 

atendiam às demandas da zona rural uma planta coesa. Como 

não houvesse mais oradores inscritos para falar em 

“Explicação Pessoal”, o Sr. Presidente determinou fosse 

guardado um respeitoso MINUTO DE SILÊNCIO pelo 

passamento do senhor Maria de Lurdes Gonçalves, Ada Rita 

de Moraes Marangoni, Rita de Cássia Scapin, Vanderlei 

Marques e Vera Lúcia Pedro, falecidos, recentemente. 

Cumprida dita providência e nada mais a tratar, o Sr. 

Presidente, Vereador Manoel Eduardo Pereira da Cruz 

Palomino, agradeceu a presença de todos e, sob a proteção de 
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Deus, encerrou os trabalhos da presente Sessão, às 22h15, do 

que, para constar, determinou a lavratura da presente Ata, a 

qual, após achada conforme, discutida e aprovada vai, a 

seguir, devidamente assinada. 

  CMM 

 

 


